



MINSAL destaca el avance de la vacunación contra la influenza

Description

La subsecretaria de Salud Pública de Chile, Andrea Albagli, destacó hoy la cobertura lograda en la campaña de inmunización contra el virus de la influenza, cuya circulación aumenta ante la cercanía del invierno austral.

Hasta el momento se vacunó al 53 por ciento de la población objetivo, lo cual equivale a cinco millones 300 mil personas en dos meses de trabajo, aseguró la funcionaria.

Precisó Albagli que en esta misma fecha de 2024 se había alcanzado 38 por ciento de la cifra propuesta. Respecto al panorama sanitario indicó que está ocurriendo el mismo fenómeno del año anterior, y es que empezó a bajar la circulación de la Covid-19 y aumentar la de influenza, la cual ya está en segundo lugar después del rinovirus, con un crecimiento exponencial.

De mantenerse esta tendencia, dijo, se alcanzará el máximo punto de presencia del virus aproximadamente en la mitad de mayo, por lo que la oportunidad de vacunación es ahora.

En declaraciones reproducidas en el Diario y Radio Universidad de Chile, la subsecretaria de Salud descartó un efecto negativo en la campaña por los grupos antivacunas y eso lo demuestra la alta concurrencia de personas conseguida este año.

La inmunización contra la influenza es obligatoria en el país para los integrantes de los grupos de riesgo, como embarazadas, trabajadores de la salud, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025